
INDICAÇÃO Nº 047/2017 

 

MARINO DELLA GIUSTINA, vereador com assento nesta casa de Leis, 

pela presente e em conformidade com o Regimento Interno, solicita a 

Vossa Senhoria, após a tramitação regimental, se aprovada, se digne a 

enviar cópia ao Executivo Municipal, da seguinte indicação: 

 

INDICA: 

 

EXECUTIVO MUNICIPAL, SOLICITO QUE SEJA FEITO 

MELHORIAS NOS PONTOS DE ÔNIBUS DO INTERIOR.  

JUSTIFICA: 

                 Senhor Presidente, senhores vereadores e senhor Prefeito Municipal, venho 

solicitar que seja feito melhorias nos pontos de ônibus, em alguns lugares o ônibus tem 

de para bem no meio da estrada por que não á espaço para tirar o ônibus para fora da 

estrada, e mais se deve reformar os pontos que estão danificados, e nos lugares que não 

tem coberto, fazer abrigos para que os alunos não fiquem no tempo. 

  

 

                              Diante do exposto, solicitamos a aprovação dos pares, 

bem como atenção do Executivo Municipal em atender o exposto. 

 

Sala das Sessões, 13 de Março de 2017. 

 

 

 

 

 

                                                             Marino Della Giustina 

                                                             Vereador 
 


